

A-Junioren wahren Chance



Viernheim (hajö) – Mit dem 2:1-(2:1)-Heimsieg gegen den in der Tabelle noch vor ihnen platzierten SSV Vogelstang wahrten die A-Junioren des TSV ihre Chance, doch noch in den Kampf um die beiden Spitzenplätze der Kreisklasse eingreifen zu können, die zum Aufstieg in die Kreisliga berechtigen.

Bei fünf noch ausstehenden Spielen beträgt der Rückstand auf den Tabellenzweiten Ilvesheim, bei dem die TSV-Jungkicker in der vergangenen Woche verloren, sechs Zähler.

Gegen Vogelstang hatten Serdar Kilic und Ercan Kul die Schützlinge von Trainer Hans Scheidel mit 2:0 in Führung gebracht. Nach dem Anschlusstreffer noch vor der Pause musste jedoch wieder gezittert werden. Die große Chance, die Nerven des TSV-Anhangs zu beruhigen, verpasste Brückmann, als er in der zweiten Halbzeit einen Foulelfmeter nicht im gegnerischen Tor unterbringen konnte.

Bittere Niederlagen trübten die Bilanz

Den Reigen ihrer Abschiedsspiele in der Landesliga Rhein-Neckar setzten die B-Junioren des TSV mit der 0:4-Heimniederlage gegen SV Schwetzingen fort. In beiden Spielzeiten kassierte das Team von Trainer Steffen Usler, bei dem sich Torwart Patrick Reiboldt noch die beste Note verdiente, jeweils zwei Gegentreffer.

Ebenfalls ohne Chancen waren die C2-Junioren im Heimspiel gegen Tabellenführer VfB Gartenstadt. Die beiden TSV-Ehrentore bei der 2:5-Niederlage erzielte David Hochheim.

Im Auswärtsspiel bei TSG/Eintracht Plankstadt bezogen die D1-Junioren des TSV eine 1:2-Niederlage. In einer sehr kampfbetonnten Begegnung leisteten sich die „Blauen“ beim Anspiel zur ersten Halbzeit einen kapitalen Abspielfehler und lagen bereits nach 20 Sekunden in Rückstand. Auch in der Folgezeit hatten die Gastgeber ein leichtes Übergewicht und die klareren Chancen. Bereits zur Halbzeit stand das Endergebnis fest. Einige Umstellungen zur Pause führten dazu, dass der TSV den zweiten Spielabschnitt ausgeglichen gestalten konnte. Den Ehrentreffer für das Team von Trainer Robert Wohlfart erzielte Cihad Ilhan.

Ein sehr starkes Spiel lieferten die D2-Junioren beim SC Käfertal ab. Die Gastgeber waren spielerisch zwar besser, die Jungmannen von Trainer Claus Remmele hielten jedoch gut dagegen. Nach einem 0:1-Pausenrückstand wurden sie durch den Ausgleichstreffer durch Manuel Fetsch zum 1:1-Endstand belohnt.

Triumph für E-Junioren

Im Spitzenspiel der E-Junioren standen sich die in diesem Jahr noch verlustpunktfreien Mannschaften der E1 des TSV sowie von PSV Mannheim gegenüber. Obwohl die TSV-Buben, trainiert von Ciro Sacco und betreut von Stefan Karl, schon in der dritten Minute in Führung gingen, blieb das Spiel bis zur Pause ausgeglichen.

Nach dem Wiederanpfiff stand jedoch eine hochmotivierte Mannschaft auf dem Platz, die dem Gegner nur noch selten Gelegenheit zum Kontern gab. Durch den fünften Sieg in Folge, der schließlich mit 8:1 sehr deutlich ausfiel, hat sich das Team Jannis Weidner (Tor), Tilo Schander, Maurice Martin (3), Burak Kalidag (2), Lukas Reichert, Melih Duman (2), Abel Teklik, Simon Karl und Max Heinze (1) nunmehr allein den ersten Tabellenplatz geholt.

Noch einen Treffer mehr erzielten die E2-Junioren beim 9:1-(4:1)-Sieg bei der SpVgg. Sandhofen. Nach Toren von René Helbig und zweimal Yannik Paul war die Partie schon nach sechs Minuten entschieden. Danach ließen die Schützlinge von Trainer Sigi Helbig deutlich nach und mussten nach dem 0:4 durch Roberto Brundo den Ehrentreffer der Gastgeber hinnehmen.

Nach der Pause wurde dann wieder konsequenter gespielt und Sandhofen hatte der spielerischen Überlegenheit der TSV-Junioren nichts mehr entgegenzusetzen. In regelmäßigen Abständen trafen Roberto Brundo (2), Jeremy Paul (2) und Zaki Ahmet zu dem auch in dieser Höhe verdienten Sieg.

Die Revanche für die 0:4-Niederlage im Hinspiel gelang den von Andreas Gaal und Bernd Scheidel trainierten E3-Junioren des TSV mit dem 2:1-Erfolg im Lokalderby gegen die Amicitia. Der TSV war spielbestimmend, aber nur Hüseyin Sentürk und Chris Fetsch machten aus vielen guten Chancen die 2:0-Pausenführung. Die unterlegene Amicitia kam bei ihrer ersten Chance durch Sven Pfister zum Ehrentreffer.

Positive Auftritte der jüngsten TSV-Junioren

Beim Sieben-gegen-sieben-Spieltag boten die F1-Junioren des TSV einen erfreulich positiven Auftritt. Vor allem beim 6:1 gegen Sandhofen und dem 1:1 gegen Schönau ließen die TSV-Buben den Ball laufen und spielten schöne Treffer heraus. In das Spiel gegen den VfR Mannheim ging die Wunderle-Truppe zu überheblich. Als klar bessere Mannschaft kam man dennoch zu einem verdienten 2:1-Sieg.

Zwei Siege brachten die TSV-Bambini von ihrem Gastspiel bei Fortuna Heddesheim mit. Die Bambini 1 siegten mit 5:4, die jüngeren Spieler kamen zu einem 6:0-Erfolg.